

Depuis quatre ans, j'ai abdiqué tout orgueil philosophique, et je suis revenu aux idées et aux sentiments religieux. Je meurs croyant en Dieu, unique et éternel créateur du monde, et dont j'implore la miséricorde pour mon âme immortelle.

Ses biographes racontent que marié à une gantière parisienne, sa vie domestique était un enfer. C'était chose ordinaire de voir les deux conjoints se lancer à la tête la batterie de cuisine, voire même s'envoyer au visage les mets et les sauces. Aussi, c'est avec raison que l'un de nos confrères s'élève en ces termes, dans le *Gaulois*, contre la glorification de Heine.

Laissons les internationalistes fêter et commémorer leur poète « international », mais ne soyons pas badauds jusqu'à vouloir nous-mêmes glorifier publiquement l'Allemand qui se fait Français pour remercier la France d'avoir frappé l'Allemagne, et le Français d'adoption qui remet ensuite la France sous les pieds des Allemands pour remercier la France de l'avoir adopté ! N'affichons pas un trop solennel enthousiasme pour l'étrange névropathe qui raconte en ricanant les « péchés » en imagination devant les tableaux d'église, et pour le plus prodigieux fou d'orgueil, à la fois délirant et méticuleux, qui ait jamais aligné ses sonnets et secrété ses petits poèmes !

Les chevaliers du Brouillard

Laissez-moi vous raconter une histoire touchante qui jette une douce lueur à travers le brouillard, sous lequel la ville de Londres était ensevelie, il y a eu samedi huit jours. La voiture dans laquelle les Sœurs de Nazareth — Ordre catholique anglais, fondé sur le modèle des Petites-Sœurs des Pauvres — recueillent les miettes des festins des riches pour nourrir les indigents, descendait péniblement la grande voie qu'on nomme Piccadilly.

Le bon vieux qui est l'automédon ordinaire de ce char de la misère avait perdu la tête dans l'obscurité, et une des Sœurs descendue de voiture allait à pied pour guider le cheval qu'elle tenait par la bride.

Au moment où l'on passait devant un des cercles si nombreux dans cette rue aristocratique, trois jeunes élégants en

sortaient.]
opposée à ce
ils revinrent
gieuse et la
guider eux-
C'est ce q
plus de 3 l
n'apercevait
suivait. Il fi
empêcher à c
Enfin, apr
tacles surmo
voiture à la p
et disparuren
Qui étaient
tendent que c
difficile à adn
enfin, au xxe

— Par décis
de Québec, ont
curé de Saint
assistant-chape
— Monseign
d'érection cano
Carrières, comt
— Les réside
de fer du Lac S
missionnaire de
Monsieur l'abbé
utile entreprise,
infatigable et sc
ont valu les élog
du Lac Edouard.